



Commentaire du mardi 10 septembre 2024

Évangile : Lc 6, 12-19.

En ces jours-là, Jésus s'en alla dans la montagne pour prier, et il passa toute la nuit à prier Dieu. Le jour venu, il appela ses disciples et en choisit douze auxquels il donna le nom d'Apôtres : Simon, auquel il donna le nom de Pierre, André son frère, Jacques, Jean, Philippe, Barthélemy, Matthieu, Thomas, Jacques fils d'Alphée, Simon appelé le Zélote, Jude fils de Jacques, et Judas Iscariote, qui devint un traître.

Jésus descendit de la montagne avec eux et s'arrêta sur un terrain plat. Il y avait là un grand nombre de ses disciples et une grande multitude de gens venus de toute la Judée, de Jérusalem, et du littoral de Tyr et de Sidon.

Ils étaient venus l'entendre et se faire guérir de leurs maladies ; ceux qui étaient tourmentés par des esprits impurs retrouvaient la santé.

Et toute la foule cherchait à le toucher, parce qu'une force sortait de lui et les guérissait tous.



Paroles du saint père

«Or il advint, en ces jours-là, qu'il s'en alla dans la montagne pour prier, et il passait toute la nuit à prier Dieu. Lorsqu'il fit jour, il appela ses disciples et il en choisit douze, qu'il nomma apôtres» (6,12-13). Jésus les choisit après une nuit de prière. Il semble qu'il n'y ait pas d'autre critère dans ce choix que la prière, le dialogue de Jésus avec le Père.

[...] N'oublions pas que ce qui soutient chacun de nous dans la vie est la prière de Jésus pour chacun de nous, avec son prénom, son nom, devant le Père, en lui faisant voir les plaies qui sont le prix de notre salut.

Même si nos prières n'étaient que des balbutiements, si elles étaient compromises par une foi vacillante, nous ne devons jamais cesser d'avoir confiance en Lui; je ne sais pas prier, mais Lui prie pour moi. Soutenues par la prière de Jésus, nos prières timides s'appuient sur des ailes d'aigles et s'élèvent jusqu'au Ciel. N'oubliez pas: Jésus est en train de prier pour moi - Maintenant? - Maintenant. Au moment de l'épreuve, au moment du péché, également à ce moment-là, Jésus est en train de prier pour moi, avec beaucoup d'amour.

Vatican News